



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 116 m²

 Référence
 83969532

 Prix
 2 500 000 €

Paris 6Eme Appartement à vendre (75006)



Un superbe appartement duplex très lumineux de 116m² situé au 4ème et dernier étage avec ascenseur, d'une belle copropriété de standing datant de la fin du 18ème siècle. Il est composé, au premier niveau, d'une entrée, d'un vaste salon/salle à manger de 40m² avec cheminée, d'une cuisine aménagée et équipée ouverte en style bar sur le salon, d'une chambre principale avec sa salle d'eau et son dressing, et de toilettes invités. Au deuxième niveau, d'une seconde chambre en suite avec salle de bains et wc, un vaste dressing, un débarras et un espace buanderie. Outre une localisation très recherchée ...

This magnificent and bright 116 sqm duplex apartment is on the 4th and top floor of a luxury late 18th century building with an elevator. On the first level are an entrance hall, a spacious 40 sqm living/dining room with a fireplace, a fitted and equipped open-plan kitchen, a master suite with a shower room and a walk-in closet, and a guest toilet. On the second level are a second suite with a bathroom and a toilet, a big walk-in closet, a storeroom and a laundry area. In addition to its highly sought-after penthouse location, this ideally located apartment is bright and quiet, enjoys an ...

## **BARNES SAINT-GERMAIN-DES-PRES**

13, Rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





